
МОЯ РОДОСЛОВНАЯ

«Как ручейки сливаются в 
реки, так судьбы отдельных 

людей образуют историю 
моего Отечества»



Нам известна конечно не 

вся история нашей семьи, 

но …. сейчас я вам расскажу 

немного о ней.



История нашей семьи идет из далеких 20-х годов 

прошлого  века. Мой дед Александр Владимирович 

Кузнецов участвовал в японской и 2-й мировой войнах. 

В послевоенные годы работал в школе в деревне 

Подкаменка Киренского района. Женат был на 

Людмиле Михайловне Рукавишниковой (моей бабушке). 

Бабушка много лет работала бригадиром в колхозе. У 

них родилось три дочери  Земфира, Ольга и Галина. 

Все три дочери окончили Киренское педагогическое 

училище. Старшая дочь Земфира проработала всю 

жизнь учителем математики в п. Тайтурка

Усольского района. 



У Земфиры родилось двое дочерей Марина и Ольга. 

Марина пошла по стопам матери и тоже стала 

учителем математики, работает в п. Тайтурка. 

Ольга получила профессию врача, работает 

терапевтом в г.Усолье-Сибирское. Дочь Ольга, 

закончив училище, стала работать воспитателем в 

детском саду, а затем заведующей в г.Нижний 

Новгород. Младшая дочь-Галина (моя мама), окончив 

Киренское педагогическое училище, много лет 

проработала учителем начальных  классов, а затем 

воспитателем и музыкальным руководителем в с. 

Алымовка Киренского района. Вышла замуж за Олега 

Николаевича Ширяева (мой папа). 



Папа много лет отдал судам речного флота, 

работал судоводителем., а затем на пароме СПК на 

реке Лена в с.Алымовка, так же имел образование 

электромонтера. У мамы с папой  шестеро детей: двое 

сыновей и четыре дочери. Старшая - Наталья (моя 

сестра)- окончила Иркутское дошкольное 

педагогическое училище и работала воспитателем в 

г.Черемхово. У нее родилась дочь Светлана. Виктор 

(брат) получил профессию тракторист-машинист. У 

него родилась дочь Юлия.



Лидия (сестра) окончила Иркутское педагогическое 

училище. Много лет проработала воспитателем в 

г.Бодайбо. Затем окончила Иркутскую государственную 

педагогическую академию и в настоящее время трудится 

в детском саду г.Бодайбо по специальности учитель-

логопед. У Лидии родился сын Максим.  Вера (сестра) не 

пошла по стопам матери, она получила медицинское 

образование и работает мед.сестрой в г.Усолье-

Сибирское. У нее родился сын Владимир. Александр  (мой 

брат) пошел по стопам отца и поступил в Киренский 

профессиональный лицей, получил специальность 

судоводитель-помощник механика. В настоящее время 

трудится в г.Бодайбо, помощником бурильщика. 



Младшая дочь Антонина (это я). Закончив школу я 

поступила в Киренский профессионально-

педагогический колледж по специальности учитель 

начальных классов. Получив направление, приехала на 

работу в г. Бодайбо в 2008году. Год проработала в 

п.Балахнинский, затем год во 2_й школе и еще год в 3_й 

школе. Вышла замуж. 



Мой муж Дмитрий Владимирович Левченко 

окончил братский технический университет. Работал в 

золотодобывающих компаниях механиком. На данный 

момент работает в магазине, филиал фирмы «Байкал-

авто-трак-сервис» в должности директора. У нас 

родилась дочь Виктория. 



После рождения дочери я решила попробовать себя в

качестве воспитателя и пошла работать в детский сад

«Золотой ключик», где тружусь и по сей день. Сейчас
повышаю уровень своего образования, поступила в

Омскую Гуманитарную академию по направлению

педагогика и психология дошкольного образования.



В 2018 году я поступила в «Омскую

государственную академию» на обучение по программе

«психолого-педагогическое образование», а в 2020 году

успешно закончила ее и получила диплом о высшем

образовании. За этот период нас родился сынишка.

Этому событию мы были безмерно рады.



В нашей семье всегда учили любить и уважать

друг друга. У нас есть некоторые традиции, которые

мы продолжаем: все праздники и дни рождения мы

отмечаем большой дружной семьей Каждые выходные

ездим на дачу. Летом мы любим отдохнуть на берегу

Витима, порыбачить. Каждый год всей семьей

участвуем в шествии на параде ко дню Победы в ВОВ.

Мы стараемся жить в согласии и любви со своими

родными и близкими, этому же учим наших детей.






